

Universitätsstadt Tübingen
Fachabteilung Schule und Sport
Vollmer, Christine Telefon: 07071-204-1240
Gesch. Z.: 54/

Vorlage 79/2018
Datum 21.02.2018

Beschlussvorlage

zur Behandlung im **Ausschuss für Kultur, Bildung und Soziales**
zur Kenntnis im **Jugendgemeinderat**

Betreff: **Wildermuth-Gymnasium; Einführung des Profulfaches
Informatik, Mathematik, Physik (IMP) ab Klasse 8**

Bezug:

Anlagen: 1 Antrag IMP 29.01.2018

Beschlussantrag:

Der Einführung des Profulfaches Informatik, Mathematik, Physik (IMP) für die Klassenstufen 8 bis 10 ab dem Schuljahr 2018/2019 am Wildermuth-Gymnasium wird zugestimmt.

Ziel:

Erweiterung und Vertiefung des bestehenden Bildungsangebotes am Wildermuth-Gymnasium

Begründung:

1. Anlass

Das Wildermuth-Gymnasium Tübingen hat mit Schreiben vom 29.1.2018 den Antrag auf Einführung des neuen Profulfaches Informatik, Mathematik, Physik (IMP) zum Schuljahr 2018/2019 gestellt.

2. Sachstand

An den allgemeinbildenden Gymnasien wird ab dem Schuljahr 2018/2019 als Vertiefungsfach für die Klassenstufen 8 bis 10 ein neues Profulfach Mathematik, Informatik, Physik (IMP) in die Kontingenzstundentafel aufgenommen. Bei der Einführung des Profulfaches IMP handelt es sich um eine schulorganisatorische Maßnahme nach § 30 des Schulgesetzes. Die Stadt als Schulträger muss für die Einleitung des Genehmigungsverfahrens einen Antrag beim Regierungspräsidium stellen.

Das Wildermuth-Gymnasium möchte das neue Profulfach IMP als viertes Profulfach neben den bisher bestehenden Profilen Musik, NWT (Naturwissenschaft und Technik) und Spanisch einführen. IMP soll in den Klassenstufen 8 bis 10 als vierstündiges Fach angeboten werden und ab dem Schuljahr 2018/2019 sukzessive aufgebaut werden (SJ 2018/2019 Klassenstufe 8, SJ 2019/2020 Klassenstufe 8 und 9, ab dem SJ 2020/2021 in Klassenstufen 8, 9, 10). Im laufenden Schuljahr 2017/2018 ist das Wildermuth-Gymnasium bereits an der Erprobung und der Evaluation von Teilen des vorgesehenen IMP-Bildungsplans beteiligt.

Die Gesamtlehrerkonferenz und die Schulkonferenz haben der Einführung zugestimmt.

3. Vorschlag der Verwaltung

Die Verwaltung schlägt vor, der Einführung des Profulfaches IMP zuzustimmen, um das Bildungsangebot am Wildermuth-Gymnasium in diesem Bereich zu vertiefen.

4. Lösungsvarianten

keine

5. Finanzielle Auswirkungen

Da das neue Profulfach IMP eine Vertiefung bereits bestehender Fächer darstellt, ist für die Einführung des Profulfaches die vorhandene sächliche Ausstattung ausreichend und kann über das Schulbudget finanziert werden. Zusätzliche finanzielle Mittel sind nicht notwendig.